

J'ai fait cette neuvaine trois fois

F., Sud-Afrique

25/02/2014

Je tiens à remercier saint Josémaria. Licenciée en juillet dernier, j'ai été vraiment prise de panique. En effet, j'élève mes enfants toute seule, il n'y a donc que mes ressources au foyer. J'ai donc fait la neuvaine trois fois et loué soit le Seigneur Tout-Puissant !, par l'intercession de saint Josémaria, j'ai eu un travail en octobre dernier. Merci, saint Josémaria !

.....

pdf | document généré
automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ci/article/jai-fait-cette-neuvaine-trois-fois/> (06/02/2026)